

VACANCES FOULPOINTE DU 24 AU 29 SEPTEMBRE 2015

enfin le départ après toutes les préparations de la part des enfants : lessive depuis longtemps ,tissage des cheveux préparation des jeux enfants s'impatients depuis des semaines et sont tous excités de partir en vacance d'autre part de l'équipe des moniteur aussi se préparaient pour l'achat des matériels , les provisions, matelas, maillot de bain, jeux et tenus pour le vacance ainsi que l'organisation des équipes etc

Départ au centre le 2 septembre Départ du centre

3 Sprinters de 32 places. Avec 96 Places, les enfants étaient à l'aise.



**Prière pour la route avant de
s'embarquer**



90 vacanciers en tout, les anciens pensionnaires du Triomphe ont été invité pour renforcer l'équipe pour l'encadrement comme Isaia , Hasina ,Zoely ,...



Tout le monde ont été logé dans une maison d'hôtel « NOM » 8 chambres ont été loué Dont 4 grandes chambres et 4 moyens, les moniteurs ont été dispersés dans les dortoirs, des matelas supplémentaires ont été achetés. Les chambres et les salles d'eau et toilettes étaient satisfaisants et confortable mais la cuisine était assez petit, il manquait aussi la place pour les jeux.

Les trois voitures sont toujours disponibles



Piquenique au bord de la mer



Ainsi, un grand local avec un grand cours et grand abri a été mis à disposition des enfants par des amis du centre

Cela a pu servir de cuisine, de restauration, abris cela aussi a servi pour les jeux, l'eau était disponible et en bonne qualité sur place, comme les voitures ont été loués pour 5 jours, ils sont tous à notre disposition. Le local a servi de parking pour les voitures jours et nuits, il se trouve un peu éloigné de l'hôtel et les enfants étaient transporter par voitures. On a pu aussi le faire promener à la plage de Tolongoina car il y a trop de vacanciers à la plage de Manda Beach.

REPAS

Chaque jour, il y a la préparation des repas assuré par les monitrices et les adolescents, les enfants pendant ce temps se préparaient après il y a la prière et le petit déjeuner



Tout de suite après le petit déjeuner la préparation du repas de midi commence et les équipe formé les préparent a tour de rôle pendant que les autres vont à la plage.





Les menus ont été choisis autres que d'habitude, soit des produits locaux comme les poissons et poulets, les gâteaux et le petit déjeuner aussi comme le pain et garnitures, fromage etc, comme c'est vacances les petits lux comme les jus et sirop pour les repas fait la joie des enfants

A Les enfants reçoivent des gâteaux en argent pour qu'ils puissent s'acheter des produits locaux proposés sur la plage ou pendant les promenades organisées.

Vers Midi tout le monde rejoint le local pour déjeuner



JEUX DIVERTISSEMENTS

Chaque matinée ; la plage est au programme



Les enfants appréciaient la nage, les jeux



Les voitures sont toujours disponibles pour le divers déplacement comme pour aller à la plage, et se promener



Sans parole.





L'après midi c'est souvent les jeux plus calme comme jeux de carte, billes et les promenades avec les moniteurs



Une soirée mémorable est prévue les derniers jours avec brochette et snack, boissons nouilles etc

Au programme concours de chants, concours de danse, chants ensemble blagues remise de prix pour les meilleurs joueur pour les jeux organisés

Remise de cadeaux d'anniversaire pour Tantine Marthe qui est toujours l'une des anciennes monitrices du centre et qui avait travaillé plus de 15 ans.

RETOUR

Tamatave port



REMERCIEMENTS :

Nous remercions le Bon Dieu car il n'y a pas eu d'accident ni de perte d'enfants (incident qu'on a vu au retour et à la plage a cause des nombres exorbitant des vacanciers), mais aussi les enfants, le Staff et la Présidente du centre tiennent aussi à remercier toutes les Equipes du Triomphe pour ces journées inoubliable !

Les enfants, le Staff et la Présidente du centre sont tous émerveillés par cette escapade à Foulpointe. C'était des journées inoubliables pour tout le monde car tous ont vécu du jamais vu. Toute l'équipe remercie de tout cœur les amis du Triomphe qui a permis ces voyages inoubliable.

Les garçons avec les moniteurs



Les filles avec les monitrices



Tous les mondes



Staff et des enfants



A bientôt !

Ps : Nous avons pas mal d'invité d'honneur aussi il est difficile de couper de 11h30-12h30. Nous suggérons que la réunion se ferait de 3h à 4h de l'après midi.

Merci de votre compréhension.